

UN FORUM DE LA SOLIDARITE INTERNATIONALE POUR LES 10 ANS DE LA SEMAINE DE L'ÉNERGIE SOLIDAIRE !

La Semaine de l'énergie solidaire a été créée par l'ONG française Electriciens sans frontières en 2013 pour sensibiliser le grand public aux **problématiques d'accès à l'électricité et à l'eau dans le monde**.

Pour le 10^{ème} anniversaire la Délégation Bretagne de l'ONG organise un **forum de la solidarité internationale** tourné vers les jeunes tout en mettant en valeur l'action de ses bénévoles et de ses différents partenaires

Thème: Accès à l'Énergie – Accès à l'eau

Une réponse aux besoins fondamentaux des populations les plus démunies



Lieu : Un établissement d'enseignement professionnel de Saint Briec, **Le lycée Chaptal**

Date : **Le mardi 10 octobre** de 9h30 à 12h30

Public visé : les membres des associations de solidarité internationale locales, les partenaires d'Electriciens sans frontières, les élèves, étudiants et enseignants de l'établissement, la presse locale, le grand public, les entreprises locales du domaine de l'énergie.

Forme : Une conférence avec 2 temps forts et une **présentation de nos partenaires**.

- **Pour la conférence :**
 - **Témoignage** d'un « grand témoin », **Alexandre Anjuere**, Délégué Général d'Electriciens sans frontières,
 - **Table ronde** avec notamment la présence de **Dominique Ramard**, Président du Syndicat départemental d'Énergie 22 et **Régis Sicard**, Directeur Territorial Enedis, de représentants d'une **collectivité locale** et d'une ou deux associations partenaires.
 - Les actions de nos bénévoles seront abordées au travers de projets récents s'appuyant sur des supports photographiques et vidéo. (Missions en Ukraine et au Sénégal en 2023, projet au Burkina Faso et au Togo)
- Dans le Hall du lycée, **Présentation des métiers et activités** de nos partenaires surtout dans le domaine de l'électricité



Possibilité de proposer aux jeunes de s'associer au challenge mis en place pour la SES

Un moment convivial clôturera la manifestation